
              彼后学习心得 

彼后书的学习有很多的收获，有很多的点是对

自己信主道路的回顾中的一次生命耕耘。 

1、 蒙召的经历：在第一次课中，老师讲到彼

得一生中蒙召的四阶段，让我认识到我们蒙召是

有阶段性进程的，之前我知道从蒙召到进入呼召

是有一段过程要走的，也就是生命成长成熟的过

程，但这次学习让我更加清晰认识这个过程计划

是分阶段进展，这样帮助我行走有盼望，不觉得

漫漫无期了。而且在思索中，对呼召也有了更加

沉稳的认识，觉得明显的脱离了 10 年前的稚气，

是经历了 10 年的洗礼后，再次思量所要付上的

代价后的抉择、回应与跟随！ 

2、 信心进入美德的阶梯：对我来说这一点很

入心。一条生命的路在心中展开，充满方向、希



望、盼望。我觉得是种子埋进我的心里，会成长

结果的。 

3、 假教师、假先知：学习中，又更深一步的

认识了假教师和假先知，以前经历中我更多是在

灵里认识假先知的灵的运行，以及在身边人身上

的表现，这次是从人自身上有了深入认识。另外

也有一个恩典，就是神光照我初信主时，教会没

有真理，在那里被栽种进来的以及自己的错误解

读带来的“稗子”，学习中，就像在对以往生命进

程的耕耘，把这些“稗子”除了根，很舒畅。 

     总结：跟老师学习这么多年下来，我认

识到分辨不是靠恩赐，靠看见，而是真理，唯有

真理栽种进来，一切假的就会被辨识出来，恩赐

是及宝贵的恩典，如果没有真理，恩赐再好也还



是无法正确分辨，反而会有落入仇敌圈套的危险，

因此，我深深的体会到追求真理才是王道，一切

美善的恩赐唯有在真理的根基上才会发挥它的

奇妙，否则就是宝贝被浪费了。 

这是我的收获和感悟，愿主继续扩张我对真理

的胃口，继续在真理中建造我，谢谢老师的教导

和牧养，愿主祝福老师健康长寿，桃李满天下，

阿们！ 

                    学生：耶利亚 
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